
PREFEITURA MUNICIPAL DE PIRACICABA
ESTADO DE SÃO PAULO

CONSELHO MUNICIPAL DO ORÇAMENTO PARTICIPATIVO
LEI MUNICIPAL n° 5132 de 15 de Maio de 2002      

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DO
ORÇAMENTO PARTICIPATIVO DE 12 DE  NOVEBRO DE 2018

No dia doze  de novembro de dois mil e dezoito, com início as 19h10 horas, na Prefeitura Municipal
de  Piracicaba – 10º andar  no Gabinete do Vice-Prefeito, Secretaria de Governo e Desenvolvimento
Econômico,  ocorreu  reunião  ordinária do Conselho Municipal do Orçamento  Participativo, com a
presença dos membros do Conselho dos representantes da sociedade civil e do Poder Executivo
que  assinaram lista  de  presença:  Região  Centro:  Maria  Imaculada  Carlete  Alves  –  Titular;  -
Região Rural: Carlos José Marco da Silva e  Antonio David Stabelin - Titular; - Região Norte:
Jolema Olegário - Titular - Região Sul: Carlos Fernando Vieira da Costa – Titular ; Região Oeste:
Luiz Vicente Alves da Silva; Região Leste: Sem Representante; - Titulares e Suplentes do poder
público:  Dra.  Olívia  Patrícia  de  Brito  –  SEMAE;  Juliana  Boscariol  Franceschini  –  SEMOB;
Antonio Celso Bisson – SEDEMA; Dagmar Correr Schiavi – Governo; Participaram também os
funcionários da equipe técnica: SR. Barjas Negri – Prefeito Municipal; Justificaram a ausência:
Edna  Maria  Peres  Desuó  –  SMADS;  Rosemari  Adriana  Ercolin  Silva  –  SEMAE;  Andrea
Aparecida Gazaffi Savino, Leonardo Bombo Biazon – Suplente Região Centro; Valeria Capis da
Cruz – Titular  da Região Leste;  Participou também a Senhorita Layme Olegário moradora do
bairro Javary 3. Iniciando a ordem do dia usando a palavra a senhora Dagmar Correr Schiavi,
agradecendo a presença de todos e solicitou que todos assinassem a lista de presença , informou
também que não  trouxe a Ata da Reunião de Outubro, isto que faltou as correções solicitadas pelo
Carlos Fernando Vieira da Costa e Maria Imaculada Carlete Alves; Falou também sobre sugestão
feita pela Dra.  Olívia Patrícia de Brito,  sobre trazer a Daisy,  responsável sobre a Merenda da
Secretaria  da  Educação  para  falar  sobre  a  merenda  Fornecida  pela  Secretaria;  O  Sr.  Calor
Fernando Vieira da Costa – sugeriu uma apresentação do Secretário de Finanças, haja vista que
está  sendo  elaborado  o  orçamento  do  município  para  o  próximo  exercício;  A  Sra.  Maria
Imaculada Carlete  Alves – Disse que não está  conseguindo vislumbrar  qual a importância  do
Conselho do Orçamento Participativo, pois as demandas indicadas no Congresso não estão sendo
executadas.  O  Sr.  Carlos  José  Marco  da  Silva,  falou  sobre  a  ausência  da  participação  dos
representantes do Poder Público, bem como a falta de respostas sobre as demandas sugeridas pelos
representantes  da sociedade  civil  no Conselho do Orçamento  Participativo,  tal  situação  causa
desânimo nos conselheiros da sociedade civil. A Sra. Maria Imaculada Carlete Alves – questionou
até que data os Secretários têm para responder sobre as demandas elencadas no Congresso do
Conselho  do  Orçamento  Participativo;  A  Sra.  Dagmar  Correr  Schiavi  –  informou  que  os
Secretários têm até o dia 23 de novembro p.f; O Sr. Carlos José Marco da Silva, questionou o
Prefeito Barjas Negri sobre a falta de respostas da Prefeitura sobre as demandas do Orçamento
Participativo, ou seja, se serão ou não executadas, pois os representantes do Orçamento precisam
dar satisfação ao moradores das suas respectivas regiões; o Sr. Prefeito Barjas Negri – explicou
que as demandas estão sendo realizadas, porém está correndo um problema de comunicação, pois
as  Secretarias  estão  deixando  de  informar  ao  Conselho  do  Orçamento  Participativo,  quais  as
demandas que foram executadas, explicou ainda, que muitas demandas também são solicitadas
pelos Vereadores e, por isso quando são inauguradas os vereadores estão presentes, além disso, os
mesmos têm assessores os quais têm tempo de acompanhar quais as obras que serão inauguradas;
Salientou  que  a  Comunicação  informará  quais  as  obras  que  serão  inauguradas  para  que  os
representantes do COMOP tenham conhecimento e possam divulgar com antecedência;  A Sra.
Dagmar Correr Schiavi sugeriu sobre a possibilidade de fotografar as reuniões do Orçamento para
a  divulgar no site da Prefeitura pela Comunicação Social. O Sr. Barjas Negri sugeriu enviar e-
mail para todas as pessoas que participaram das reuniões das plenárias (divulgar como era feito na
época do Maistro), bem como enviar e-mail para os representantes das Associações de Bairro de
Piracicaba;  A  Sra.  Dagmar  Correr  Schiavi  explicou  sobre  a  votação  dos  representante  da
Sociedade Civil da Região Norte, na sequência realizou a votação para escolher os representantes
da Sociedade Civil no Conselho do Orçamento Participativo; Ficando na seguinte ordem: Vice
-Presidente  Sr.  Carlos  José  Marco da  Silva  e  Joelma  Olegário  –  2º  Secretaria.  A Sra.  Maria
Imaculada Carlete Alves, sugeriu que fosse enviado e-mail  para todos os Secretários para que
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possam participar das reuniões; a Dra. Olívia Patrícia de Brito, explicou que já é enviado e-mail
para todos os Secretários, bem como para os técnicos indicados pelas secretarias, além disso no
início de cada ano, assim, que o calendário é montado é enviado para os Secretários, Técnicos e
Prefeito, e também para a Sociedade Civil; Os presentes sugeriram para a próxima reunião tenha a
apresentação de um Secretário, a seguir indicaram quais os Secretários gostariam de ouvir: José
Admir Morais Leite ou Pedro Vinícius de Freitas da Secretaria de Finanças, Dr. Pedro Mello da
Secretaria  da Saúde,  Vlamir  Schiavuzzo – Secretário  de Obras;  O Sr.  Antonio  Celso  Bisson,
sugeriu enviar e-mail  para os representantes  da Sociedade Civil  para aumentar  a participação.
Nada  a mais  Sra.  Dagmar  Correr  Schiavi,  agradece  a  presença  e  participação  de  todos  e
comunicando que após     aprovação e assinaturas dos conselheiros na ata de reunião ordinária será
disponibilizada no site da Prefeitura Municipal de Piracicaba, Portal dos Conselheiros, Conselho
Municipal  do  Orçamento  Participativo,  podendo  ser  acessada  por  todos  pelo  site
http://conselhos.piracicaba.sp.gov.br/cop/, ficando apensados     nesta           os     documentos
discutidos,  bem  como  a  lista  de  presença.
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